

Paris, le 26 novembre 2009

L'Autorité des marchés financiers met en garde le public contre les activités de la société EUROWORK LTD

L'AMF attire l'attention du public sur les activités de la société EUROWORK LTD, ayant son siège au Royaume-Uni (29 Harley Street à Londres).

Le site internet de cette société (www.euroworkfinance.com) propose des placements, notamment sur le FOREX, qui assureraient un haut rendement (de 12 à 50 % par mois) tout en limitant le niveau de risque.

L'AMF signale que la société EUROWORK LTD n'a pas été autorisée à faire du démarchage ni agréée pour exercer l'activité de prestataire de services d'investissement en France.

Elle rappelle aux investisseurs la nécessité de faire preuve de la plus grande prudence face à ces propositions d'investissement présentant des performances élevées faites, notamment, par le biais d'internet. Elle invite, en conséquence, le public à les examiner avec la plus grande circonspection.

L'AMF a transmis les éléments qu'elle détient sur la société EUROWORK LTD au Parquet de Paris.

Paris, 26 November 2009

AMF issues a warning about Eurowork Ltd

The Autorité des marchés financiers (AMF) warns the public about the activities of Eurowork Ltd, headquartered at 29 Harley Street, London W1G 9QR, UK.

The company's website ([www. euroworkfinance.com](http://www.euroworkfinance.com)) offers investments, particularly in foreign exchange, that purportedly offer a high yield of between 12% and 50% per month with a limited level of risk.

The AMF points out that Eurowork Ltd has not been authorised to conduct direct marketing activities or operate as an investment services provider in France.

Investors are reminded that they should exercise the greatest care with regard to offers for high-yielding financial products, particularly over the Internet, and should treat them with utmost caution.

The AMF has forwarded the information in its possession about Eurowork Ltd to the French prosecuting authorities.